



INFO-PARENTS

Édition spéciale



Bonjour chers parents,

En dépit du climat d'incertitude qui sévit actuellement, toute l'équipe des Hauts-Clochers demeure très engagée à soutenir vos enfants et à les accompagner. Il est important pour nous que nos élèves restent mobilisés à l'égard de leurs apprentissages, mais surtout qu'ils préservent une routine saine, en intégrant un minimum raisonnable de travail scolaire à leur horaire quotidien.

En même temps que leurs élèves, les enseignants s'adaptent à cette nouvelle forme de « relation pédagogique ». Plusieurs d'entre eux ont déjà communiqué avec vous et vous ont proposé des activités éducatives qui demeurent facultatives. N'hésitez pas à les solliciter si vous avez des questionnements ou inquiétudes. Notre équipe d'orthopédagogues est également disponible pour vous soutenir et vous donner des conseils. Pendant la période de fermeture de l'école, tous les membres du personnel sont disponibles et vous pouvez les joindre via courriel.

L'équipe de conseillers pédagogiques de la commission scolaire a également conçu un site afin de regrouper au même endroit des ressources ludiques et éducatives. Il est à noter que les ressources présentées sur ce site seront bonifiées au fil des jours. Voici le lien vers ce dernier:

[Ressources éducatives Commission scolaire des Découvreurs](#)

Le Ministère propose également différentes ressources. Veuillez cliquer sur le lien suivant:

[Ressources éducatives MEES](#)

Dans cette édition spéciale, nous regroupons certaines informations qui complètent ou précisent les nombreuses communications déjà transmises au cours des derniers jours. De notre côté, l'équipe de direction est restée sur le terrain ces deux dernières semaines. En effet, le pavillon Saint-Charles a été ciblé par le Ministère pour ouvrir un service de garde d'urgence aux parents en première ligne. Nous avons donc reçu des enfants d'un peu partout et les avons accueillis dans notre milieu. Nous suivons des règles d'hygiène et de désinfection très strictes. Le bien-être et la sécurité des enfants sont au cœur de nos actions. Merci aux éducatrices en service de garde qui se sont portées volontaires à se présenter au travail. Merci aux TES qui ont été volontaires. Merci aux concierges qui désinfectent sans relâche. Ce sont nos héros de l'heure...

Bonne lecture et surtout, prenez bien soin de vous et de vos proches!

Véronique Lessard
Directrice

Véronique Bouchard
Directrice adjointe

Consultez le site Web de l'école. Vous serez ainsi informés des diverses activités!

www.csdecou.qc.ca/deshautsclochers/

Statut des activités à venir

Dans le contexte de l'état d'urgence sanitaire décrété par le gouvernement du Québec et de l'interdiction de voyage pour les membres du personnel et les élèves (Directive du sous-ministre du 12 mars 2020), nous avons reçu des précisions concernant l'annulation des voyages prévus pour les élèves de la Commission scolaire des Découvreurs. Après analyse des risques et des avantages, et partir de l'appréciation de la situation, il nous a été recommandé d'annuler tous les voyages prévus dans nos écoles jusqu'à la fin de l'année scolaire 2020, tant au Canada qu'à l'extérieur. Nous sommes donc en démarche pour les remboursements de frais déjà versés. Nous vous tiendrons informés lorsque nous recevrons plus de détails.

La course prévue de 29 mai sera également annulée. Ce n'est que partie remise pour l'an prochain.

Quelques ressources pour aider à mieux gérer la situation actuelle

On pense aussi à vous chers parents...

L'actuelle pandémie du coronavirus (COVID-19) constitue une réalité particulière et inhabituelle. Dans un tel contexte, de nombreuses personnes vivront des réactions de stress, d'anxiété et de déprime. Voici une [fiche](#) du Ministère de la Santé et des services sociaux du Québec pour vous aider à minimiser les répercussions de telles réactions dans votre vie.

Aussi, les mesures exceptionnelles vécues depuis 2 semaines provoquent des changements majeurs dans toutes les maisons du Québec. Les habitudes quotidiennes sont bousculées et l'importance d'établir une nouvelle routine doit être priorisée.

Nous vous partageons certaines ressources qui s'adressent à vous les parents. On pense à vous et désirons également vous soutenir pour les prochaines semaines :

[Ressources parents](#)

Préparation de l'année 2020-2021

Même si la situation sera réévaluée à la fin d'avril, les élèves n'auront pas à reprendre l'année scolaire actuelle. Si les écoles devaient rester fermées définitivement au-delà du 1er mai, le passage des élèves au niveau suivant sera basé sur le jugement professionnel de l'ensemble de l'équipe. Il est aussi important de savoir que toutes les évaluations ministérielles de fin d'année sont annulées pour l'ensemble des élèves du réseau scolaire.

Pour l'instant, l'école demeure fermée jusqu'au 1er mai. Nous sommes toujours en attente de directives de la Santé publique en ce qui concerne l'accès possible aux écoles par les parents et le personnel, afin de récupérer du matériel. En attendant, nous travaillons déjà à préparer l'année scolaire prochaine.

Merci de consulter régulièrement vos courriels afin d'être informés des dernières nouvelles. Tout va très vite et nous recevons des informations au quotidien.

Ça va bien aller

Si vous prenez une marche et passez devant le pavillon St-Charles, vous découvrirez des arc-en-ciel dans nos fenêtres. Création de nos petits au service de garde d'urgence la semaine dernière.

